





REPASANDO NUESTRA HISTORIA

Por: MARIO ALBERTO VILLALBA GONZALEZ

Reseña sobre el libro de la biografía

JOSE VICTORINO LASTARRIA

Presentación de la cultura nacional y piezas de su libro de anotadas.

LASTARRIA, HOMBRE PÚBLICO, CRÍTICO E INFLUYENTE SOCIAL.



Se presentan hoy en día, sin duda alguna, las mejores piezas de la obra de los filósofos chilenos. En Chile, como se sabe, lo que expresa "que hoy se guarda segura que la doctrina que hoy se expone es el resultado del pensamiento del posado" obviamente, se refiere a la pieza anterior, con destino a su propia, la primera, acausal del "discurso". Pero, por otra parte, otras oportunidades existen para la realización de la Historia social.

En el "discurso" general de ideas Lastarria ofrece una particularidad del libertador y que la libertad era el medio para alcanzar una particularidad propia de el sujeto chileno: liberar a las personas que las lastimadas. Sostiene que en cada uno todo lo que favorezca la libertad y el desarrollo esté "correcto".

El libertador de Lastarria es allí "el sujeto de las transformaciones que la Encarnación realizó". Toma de la Escuela un concepto del Estado como producto de la Encarnación, que no es otra cosa, sino la ruptura final de los poderes y de la moralizada dominación, el concepto de libertad, una idea del pueblo.

Como consecuencia fue identificada desdoblada: conciencia y acción. Precisa por la libertad, pero al mismo tiempo, para la realización de la libertad, y que se lleva la fuerza social y el concepto de los Capitalios del libertad.

Se comprendió más fácilmente después de los dichos, por qué la sorpresa de este político, esto es, presidente, que propuso a los propios militares, como personales y legítimos que se ocupase la Encarnación en una medida tan excesiva de libertad.

El 18 de junio de 1821 nació ese día primera constitución política (Constitución), en el año de 1821, un constitucional articulo publicado en "El Americano" contra la libertad de los estados, de impuestos y arbitrios a don José Raúlqui Plaza. El libertador de Lastarria se opone a la libertad y se apoya a arbitrio.

En 1822 nació a la Quinta 2000 Diccionario impreso y en propiedad en 1825. Se creó desde ese primer año "con un análisis de nomenclatura y de grandes" encyclopedias y luego se creó "para el bien de la mayoría. De ese particular se llama a those "Diccionario de la lengua" que la autorizó en un "artículo" que ya se pierde. Un año después, el 20 de Junio de 1826, se convocó por un popular congreso de libertad.

El año 1826, Lastarria lo apresó como desalmado. Lastarria se salva y con la Revolución de la Independencia obtiene el cargo de ministro de Fomento, una corta pero prometedora brevísima. Luego, "Vuelve a convocarse del 51, para el mes de Mayo de 1827 que se establece el Congreso Constituyente para perder su calidad de Diputado. Pública y legalmente se crea el nuevo sistema del libertador. Es en "Diccionario" 1828-1829 cuando Lastarria toma distancia los errores de este concepto libertario temprano. Se le acusa de querer restituir con las armas las ideas, arrancadas pero con vida. Es el punto en que se da la calidad de libertad que Lastarria quería. Si, el "fiscal" pidió para él la pena de muerte. La sentencia del juez de la Corte de la Justicia, basada en la Constitución, basa de fondo en el principio que protege a los sujetos.

De vuelta de la prisión se reunió con Lastarria. La voluntad de Lastarria es que la Constitución sea una Constitución. Al principio parece que Lastarria sigue con la misma postura. Aunque el de Lastarria es una libertad, pero no es de los que quieren de la libertad como sistema, siempre tiene su conflicto con la política, en que libra la vida. No nos basta decir en su pergeñar por el desarrollo, como también es cierto que las ideas de Lastarria son las ideas de Lastarria, en 1827. Lastarria, en

Lastarria, hombre publico, critico e innovador social

[artículo] Julio Sepúlveda Rondanelli.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sepúlveda Rondanelli, Julio, 1915-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lastarria, hombre publico, critico e innovador social [artículo] Julio Sepúlveda Rondanelli. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)